



Tiga Titik untuk Pemudik Gratis

MENGHADAPI arus mudik lebaran Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta akan menyiapkan tiga lokasi parkir untuk menerima pemudik gratis. Tiga titik untuk kedatangan pemudik gratis ini adalah terminal Giwangan, taman parkir Senopati dan Ngabean.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Purnomo Rahardjo mengaku telah berkoordinasi dengan sejumlah pihak terkait masalah ini.

"Sudah ada dua perusahaan dari Jakarta yang akan memberikan layanan mudik gratis bagi karyawannya dengan tujuan Yogya. Hingga saat ini ada sekitar 22 bus serta lima truk pengangkut barang milik pemudik," ujar Purnomo, Selasa (9/8).

Apabila lokasi itu masih kurang, ia mengatakan Alun-alun Utara juga siap menampung pemudik gratis tujuan Yogyakarta.

"Kami juga akan memfasilitasi dengan menyiapkan armada lanjutan bagi mereka yang akan melanjutkan ke luar kota," jelasnya.

Purnomo memprediksi puncak kepadatan penumpang akan terjadi H-4 dan H+4 lebaran ini. Arus mudik diperkirakan naik 5 persen dengan volume lalu lintas tercatat sebanyak 3.793.686 kendaraan.

Sementara itu, Kepala UPTD Terminal Giwangan Imanuddin Aziz menambahkan, sebanyak 865 bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP), 197 bus Antar Kota Dalam Provinsi (AKDP), 130 bus reguler dan 45 Trans Jogja akan dipersiapkan untuk mengangkut penumpang di Terminal Giwangan. Untuk mengantisipasi lonjakan penumpang, Dishub sedang melakukan koordinasi dengan Organisasi Pengusaha Angkutan Darat (Organda) untuk menyiapkan 414 bus cadangan.

Dilain pihak, Dishubkominfo DIY juga menyiapkan armada angkutan tambahan, baik untuk darat maupun udara, untuk arus balik. Hal tersebut guna mengantisipasi terjadinya lonjakan penumpang yang disebabkan ludesnya tiket kereta api (KA).

"Jumlah penumpang diperkirakan naik dua persen dari tahun lalu. Kami memberi tambahan armada sebanyak 16 persen, plus 20 armada bus Trans Jogja (yang sekarang masih berplat merah) sebagai angkutan cadangan," ujar Kepala Dishubkominfo DIY, Tjipto Haribowo, Selasa (9/8). (evn/igy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005